

Se lanza una nueva oportunidad para presentar proyectos al Fondo Salto Audiovisual

Salto



Publicada el: 11/11/24	Visitas: 79
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 5	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/se-lanza-una-nueva-oportunidad-para-presentar-proyectos-al-fondo-salto-audiovisual_7942.php

SE LANZA UNA NUEVA OPORTUNIDAD PARA PRESENTAR PROYECTOS AL FONDO SALTO AUDIOVISUAL

Salto

Se lanza una nueva oportunidad para presentar proyectos al Fondo Salto Audiovisual

Se abre una nueva convocatoria para presentar propuestas al Fondo Salto Audiovisual.

Convocatoria Fondo Salto Audiovisual

Convocatoria para el Fondo Salto Audiovisual

La semana pasada se lanzó una nueva convocatoria para el Fondo Salto Audiovisual, un fondo concursable destinado a fomentar la producción de contenidos audiovisuales. Esta iniciativa es impulsada por la Mesa Audiovisual Salto (MAS), que cuenta con el respaldo de la Intendencia de Salto, la Universidad de la República (Sede Salto) y la Fundación Salto Grande, además del apoyo del Ministerio de Industria, Energía y Minería (MIEM), la Agencia del Cine y el Audiovisual del Uruguay (ACAU) y la Facultad de Información y Comunicación (FIC-UdelaR).

El objetivo principal es descentralizar y promover la cultura del trabajo audiovisual en Salto, ofreciendo oportunidades de desarrollo al sector.

Proyectos Independientes

La convocatoria está orientada a proyectos independientes presentados por personas nacidas o residentes en Salto.

El equipo técnico y artístico puede incluir integrantes de otras localidades del país, siempre que no superen el 40% del equipo total.

Los proyectos pueden ser promovidos por personas jurídicas o físicas; en el caso de las personas físicas, será necesario presentar la formalización correspondiente para acceder al premio.

Asimismo, los proyectos deben abarcar todo el proceso de realización hasta su culminación, entregándose en formato digital listo para su difusión, incluyendo las etapas de desarrollo, producción y postproducción.

Premios

Premio para Ciclo o Unitario de Televisión y Otras Plataformas

Este premio ofrece una parte en efectivo de 200 mil pesos uruguayos, junto con hasta 200 mil pesos en tutorías, servicios y recursos técnicos.

La duración mínima para los unitarios de ficción o documental será de 50 minutos.

En cuanto a los ciclos de varios capítulos, cada episodio deberá tener una duración mínima de 28 minutos.

Para proyectos de animación, se aceptará una duración mínima de 24 minutos.

Premio para Cortometrajes

Este premio consiste en 80 mil pesos uruguayos en efectivo y hasta 80 mil pesos en tutorías, servicios y recursos técnicos.

La duración máxima de los cortometrajes será de 18 minutos.

Los fondos asignados deben destinarse al pago de honorarios para artistas y técnicos, así como a cubrir servicios o insumos necesarios para la ejecución del proyecto.

Detalles Adicionales

El jurado, que se anunciará próximamente, estará compuesto por tres referentes del ámbito cultural y audiovisual.

Las bases completas y el formulario de inscripción se encuentran disponibles en el sitio web de la Intendencia de Salto (salto.

gub.

uy).

El plazo para presentar proyectos cierra el 14 de febrero de 2025. Para consultas, se puede escribir al correo electrónico: mesaaudiovisualsalto@gmail.com.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes



Se lanza una nueva oportunidad para presentar proyectos al fondo salto audiovisual

Tags

desarrollo, servicios, proyectos, minutos, convocatoria, presentar, intendencia, personas, uruguayos, independientes, audiovisual, efectivo

Noticias relacionadas

3.5 *

La Semana del Cine Uruguayo llega a Salto con una variada selección de películas para disfrutar

- 4.7 *** *Ministerio de Ambiente revela ambicioso proyecto para establecer una zona franca audiovisual junto al fraccionamiento San Vicente*
- 3.9 *** *Explorá el fascinante mundo del Audiovisual en Utu Paysandú*
- 4.2 *** *La Semana del Cine Uruguayo avanza con la llegada de escolares paraguayos*
- 3.5 *** *Telefónica celebra un siglo de historia acompañando a más de 1.200 ciclistas en el Gran Fondo Movistar*
- 3.6 *** *Acau y la Intendencia sellan un importante acuerdo de cooperación*
- 4.0 *** *La Opp llevó a cabo un encuentro con la Intendencia y los Municipios para abordar el Fondo de Incentivo*
- 3.9 *** *Emiliano Lasa se despidió de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*
- 4.3 *** *La Fiscalía abre una investigación tras los incidentes ocurridos en el encuentro entre Mar de Fondo y Deportivo Italiano en Las Acacias*
- 4.3 *** *La Semana del Cine Uruguayo avanza con fuerza, presentando la emocionante proyección de "Sangre de Campeones"*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas

Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024